

BERITA TERBARU

Danrem 084/BJ mengikuti apel Vicon oleh Pangdam V/Brawijaya.

N. Wijanarko - SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 14, 2022 - 21:51



SURABAYA,- Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Herman Hidayat Eko Atmojo, didampingi Kasi Ren Korem 084/BJ, Kasi Intel Kasrem 084/BJ, Kasi Ops Kasrem 084/BJ, Kasi Ter Kasrem 084/BJ, Kasi Log Kasrem 084/BJ dan Kapenrem Korem 084/BJ mengikuti apel Vidcon bersama Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto. M.Sc, bertempat di Ruang Data Makorem 084/BJ Jalan Jendral Ahmad Yani No.1 Surabaya.Selasa (14/02/2022)

Kegiatan apel Vidcon bersama Pangdam V/Brawijaya yang diikuti oleh seluruh PJU Kodam, Dansat dan Kabalak jajaran Kodam V/Brawijaya (Pejabat distribusi A dan B)

Dalam arahannya Pangdam V/Brawijaya menyampaikan beberapa hal, Untuk jajaran agar segera menyiapkan data Kondisi perumahan dan perkantoran yang rusak ringan maupun rusak berat, perlu segera di tindak lanjuti serta dilaporkan secara detail kondisi saat ini.

Untuk aparat kewilayahan dalam pendampingan pelaksanaan Vaksinasi tidak boleh bertindak over acting, petugas kita sifatnya membantu tim Vaksinasi dengan mengajak dan menghimbau agar masyarakat mau di Vaksin, lakukan dengan persuasif sifatnya *himbau* dan ajakan.

Lakukan koordinasi dengan *Polsek Polsek* dan puskesmas tentang pelaksanaan kegiatan tersebut yang bersifat mengajak sehingga terhindar dari hal hal yang negatif.

Pentingnya peran Penerangan dari tingkat Kodam, Korem hingga Kodim, dalam mengunggah ke media sosial harus di cek terlebih dahulu tentang konsep dan narasinya, Dansat harus mengetahui tentang hal tersebut.

Saat kegiatan VVIP jajaran penerangan/media di wilayah, pastikan media kita tidak dominan dalam pelaksanaan tersebut, dalam mengambil liputan harus dengan tertib, kalau bisa disiapkan doorstop, jangan membatasi media untuk meliput, bisa meyakinkan media yang di undang dan tidak ada pembatasan - pembatasan tentang peliputan.

Bila diwilayah kita terjadi bencana kita cepat membantu masyarakat yang terdampak, Peran Dandim, Danramil jangan ragu ragu menjawab sesuai fakta yang ada sesuai dengan kejadian yang *dilaporkan,* jangan sampai keluar dari pokok permasalahan dan jangan menghindari dari media masa.

Danrem 084/BJ setelah menerima pengarahan dari Pangdam V/Brw mengatakan, "Kepada Para Dandim jajaran agar segera mungkin untuk menindak lanjuti semua arahan yang telah di berikan oleh Pangdam, dalam pelaksanaan semua kegiatan harus di lakukan dengan teliti dan cermat sehingga semua tugas yang diberikan bisa terselesaikan. (*)